

Am Mittwoch, dem 10. Oktober 2018 haben uns zwei Mitarbeiter von „Courant d'air“ besucht.

Alle Schüler vom 4.- 6. Schuljahr haben teilgenommen. Es wurden drei Gruppen zu folgenden Themen gebildet: Luxmeter, Elektronik und das Heizungsteam. Ziel war es, den Energieverbrauch der Schule festzustellen, um ihn später senken zu können.

Eine Gruppe hat in jedem Raum die Temperatur gemessen: optimal wäre 20-22 Grad.

Eine andere Gruppe hat die Helligkeit gemessen: am besten wäre 300-500 Luxmeter.

Die dritte Gruppe hat den Verbrauch der Elektrogeräte gemessen.

Am Ende unserer Messungen haben wir herausgefunden, dass wir regelmäßig lüften sollen, die Heizung öfter auf Sternchen stellen und die Stecker der Geräte ausziehen sollten.

Es hat uns allen ganz viel Spaß gemacht.

Geschrieben von Angelina





